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授業参観ありがとうございました！

第２回 学校運営協議会を実施しました

１１月３０日（木）に１・２年生を対
象とした授業参観を実施しました。当日
は冬空の寒い中にもかかわらず、多くの
保護者の皆様にご参観いただき、大変あ
りがとうございました。２年生は総合的
な学習の時間に取り組んできた、町おこ
し学習の発表会を各ブースに分かれて実
施しました。たくさんの保護者の皆様に
発表を聴いていただき、充実した発表会
になりました。また、学年懇談会にも多
くの方々にご参加いただき、ありがとう
ございます。今後も何かございましたら、
遠慮なく学校までご連絡ください。

東彼杵郡中学校体育大会 新人大会
１０月～１２月にかけて、東彼杵郡内の各会場で、郡新人戦

が繰り広げられています。多くの生徒の皆さんの活躍を見よう
とできるだけ観戦に行くようにしていますが、所用で行けな
かった競技の選手および保護者の皆様、大変申し訳ありません。
すでに、ソフトテニス男子は県新人大会を終えていますが、

今後実施される県新人大会には「剣道男子」や「バスケット
ボール男子」が出場を決めています。県新人大会でも大いに力
を発揮してくれることを期待しています。
一部、紙面で生徒の写真を掲載しますが、生徒玄関にも掲示

しておりますので、来校された際はご覧になってください。
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30日（木）に第２回学校運営協議会を実施しました。今回

は運営委員の皆さんに生徒と一緒に学級で給食を食べていただ
き、生徒の様子を観察していただきました。当日は生徒の考案
メニューでしたが、みんな美味しそうに食べてましたよとの感
想をいただきました。また、残食がないことに驚かれてました。
その後は13:30より校長室で、運営協議会を行い、校長より学
校や生徒の様子を紹介し、運営委員の皆様からは地域での子ど
もたちの様子や登下校時の危険個所などのたくさんの情報を

教えていただくことができ、大変有意
義な会となりました。
改めて地域とともにある学校づくり

の重要性を実感しました。学校運営
協議会委員の皆様、本当にありがとう
ございました。


